

L'ex footballeur brésilien Pelé est gravement malade



L'hôpital Albert Einstein de Sao Paulo, a émis un communiqué pour indiquer que le célèbre ex footballeur brésilien, Edson Arantes do Nascimento "Pelé" a présenté une amélioration dans son état de santé qui s'était aggravé hier, mais qu'il se trouve toujours en soins intensifs pour une infection des voies urinaires.

Pelé âgé de 74 ans a été hospitalisé après une chirurgie, la semaine dernière, pour éliminer des calculs rénaux.

"Pelé" a été soumis à un « traitement de substitution rénale continue qui aide les reins à éliminer les substances toxiques du sang ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40430-lex-footballeur-bresilien-pele-est-gravement-malade>



Radio Habana Cuba